

reseña el mundo de Sofia

Resumen

La película se trata de una chica llamada Sofia ella se preguntaba muchas cosas como por ejemplo un día le pregunto a su madre las palomas piensan su madre se quedó callada por un momento y le dijo quién te hizo esa pregunta Sofia le respondió que su amiga después de ese día le empezaron a llegar cartas que decían quién eres tú ella se quedó con la intriga y le pregunto a su madre ella le respondió tu eres mi hija Sofia, Sofia respondió pero quien es Sofia su madre la ignora completamente esa pregunta casi no la dejaba dormir así que se fue a ver un DVD de la antigua Atenas había un señor que estaba explicando todo Sofia se centró tanto que el señor que explicaba todo le aviso que venía su madre Sofia rápidamente apago el DVD cuando su madre se fue ella lo volvió a ver .

Reseña

La verdad no me gusto la película estaba muy aburrida ,no me gusta la filosofía así que me toco vérmela pero igualmente no es bueno no tiene drama la trama es muy mala no me gusto que nunca pude saber por qué Sofia pudo interactuar con la persona del DVD me gustaría que tuviera un nudo bueno porque bueno si lo tenía era la parte donde ella le empezaron a preguntar cosas pero ese nudo es muy malo preferiría en mi tiempo libre ver otra película que esta nunca tiene un desenlace nunca sabe las respuestas de las preguntas se me hace que la intro a la película es muy larga la verdad yo diría que no me gusta estarme matando la cabeza pensando cosas que yo sé que nunca las voy a responder ocuparía mi mente en algo mejor que eso como por ejemplo estudiar para los exámenes para mi opinión los filósofos deberían buscar un trabajo mejor porque me parece un desgaste de tiempo pensar sobre preguntas que sabemos que nadie va a responder por eso el futuro es estudiar no dedicar toda tu vida pensar hasta morir y aun así se mueran nunca podrán responder esa pregunta y me parece absurdo el debate de los filósofos simplemente nadie tiene la razón y ya .

Conclusiones

No hay que dedicar toda la vida a pensar preguntas sin respuestas porque nadie la puede responder a demás si una dedica su vida a eso se lleva una gran decepción al saber que murieron sin encontrar la respuesta y eso los puede distanciar de su familia y nunca tienen un momento familiar ya que el otro se la pasa pensando y se distanciarían mucho y el día de su muerte nadie lo va a llorar ya que no pasaron tiempo con el la verdad dudo mucho que pueda tener hijos o esposa ya que por estar pensando no les presta atención y nunca hay que pensar muchísimo porque si lo hacemos según la película tendríamos ilusiones óticas .